

¿De qué lado estás? ‘¿Con Jesús o contra Él? Ten en cuenta que la pregunta no es si eres católico o no... o a qué grupo perteneces sino: ¿Recoges con Jesús o desparramas? ¿Anuncias con palabras y obras o escandalizas al débil?’

XXVI SEMANA DEL TIEMPO ORDINARIO

TEXTO DEL EVANGELIO

Evangelio de Nuestro Señor Jesucristo según san Marcos 9, 38-43. 45. 47-48

Juan dijo a Jesús: “Maestro, hemos visto a uno que expulsaba demonios en tu Nombre, y tratamos de impedírselo porque no es de los nuestros.”

Pero Jesús les dijo: “No se lo impidan, porque nadie puede hacer un milagro en mi Nombre y luego hablar mal de mí. Y el que no está contra nosotros, está con nosotros.

Les aseguro que no quedará sin recompensa el que les dé de beber un vaso de agua por el hecho de que ustedes pertenecen a Cristo.

Si alguien llegara a escandalizar a uno de estos pequeños que tienen fe, sería preferible para él que le ataran al cuello una piedra de moler y lo arrojaran al mar.

Si tu mano es para ti ocasión de pecado, córtala, porque más te vale entrar en la Vida manco, que ir con tus dos manos a la Gehena, al fuego inextinguible. Y si tu pie es para ti ocasión de pecado, córtalo, porque más te vale entrar lisiado en la Vida, que ser arrojado con tus dos pies a la Gehena.

Y si tu ojo es para ti ocasión de pecado, arrércalo, porque más te vale entrar con un solo ojo en el Reino de Dios, que ser arrojado con tus dos ojos a la Gehena, donde el gusano no muere y el fuego no se apaga.”

Palabra del Señor.

¿QUÉ DICE LA PALABRA DE DIOS?

¿CUÁL ERA EL MENSAJE PARA LA PRIMERA COMUNIDAD CRISTIANA?

¿QUÉ ME DICE LA PALABRA DE DIOS?

¿QUÉ MENSAJE TIENE PARA MI Y PARA LA COMUNIDAD?

¿CÓMO TRANSMITIRLO?

OJALÁ TODOS FUERAN PROFETAS

¿Quién puede anunciar la Palabra de Jesús?

¿De qué lado estás? ¿Con Jesús o contra Él? Ten en cuenta que la pregunta no es si eres católico o no... o a qué grupo perteneces sino: ¿Recoges con Jesús o desparramas? ¿Anuncias con palabras y obras o escandalizas al débil?

El evangelio de este domingo (Marcos Capítulo 9 versículos , 38-43. 45. 47-48) nos presenta a Jesús hablando con mucha claridad sobre algunos aspectos relacionados con la predicación de su Palabra y con **actitudes que el creyente ha de tener en cuenta** en su camino de seguimiento de Jesús.

Si nos quedamos en la primera parte, vemos a **Jesús en una actitud abierta** hacia las personas que predicen en su nombre. Sea en el tiempo de Jesús como hoy en nuestro siglo XXI encontramos que dentro de la Iglesia hay personas que oficialmente reciben un ministerio para enseñar. Pero **predicar** no es sólo una función que algunos ejercen, de labios mismos de Jesús, **el primer grupo de discípulos tomo muy en serio este mandato** y se dispersaron por todos los rincones del mundo para llevar su Palabra a todas las gentes.

En nuestros tiempos nos preguntamos: **¿Quién puede anunciar la Palabra de Dios?** Podríamos pensar también hoy en día que “un simple creyente” no tiene porqué preocuparse de “anunciar la Palabra de Jesús”: mandar a sus hijos a la escuela, continuar su formación... ¿Hay algo más que deba hacer?

Sin duda que sí: **Ejercer el ministerio de “profeta”** que todos los creyentes recibimos en el Bautismo. **Y el profeta es el que anuncia una buena noticia, y denuncia lo que nos puede impedir un crecimiento** como personas, como familia, en el trabajo y en la sociedad en general.

Si nadie habla, entonces significa que estamos de acuerdo con lo que sucede y no necesitamos ninguna buena noticia. Por eso **es importante hacer oír nuestra voz**, reclamar nuestros derechos, cumplir nuestros deberes, teniendo en cuenta los valores que Jesús promueve en su mensaje, para no echar a perder la predicación.

¿Estoy llamado a ser profeta? ¿Puedo anunciar?

Juan le dice a Jesús: “Uno que no anda con nosotros, está usando tu nombre para expulsar demonios. La respuesta de Jesús supera los celos que los discípulos sentía, pues querían tener “la exclusiva del anuncio”. Pero nadie la tiene, ni tampoco la gracia de inspiración del Espíritu Santo se concede sólo a unos cuantos. En otras palabras, nadie tiene el “monopolio” del Espíritu Santo y aún más, recibimos un mandato de compartir con los demás la Palabra de Dios.

Parece extraño decirlo, pero Jesús nos dice cualquiera que está de su lado en palabras y obras, pude ser anunciador de su Palabra.

¿De qué lado estás?

¿Soy obstáculo a la predicación?

- Me da coraje que gente con graves defectos ande anunciando...
- Me quedo callado porque si hablo voy a ser hipócrita...
- Sólo los católicos podemos predicar el Evangelio
- Sólo los catequistas y sacerdotes son los que deben enseñar la palabra de Dios
- Yo vivo mi vida y no me importa si alguien se escandaliza...



Trabajo en unión con Jesús

- + Uno mis esfuerzos a quien está comprometido en el anuncio
- + Promuevo la unión y el diálogo entre todos los creyentes en Cristo
- + Reconozco que no soy perfecto ante mis hijos, alumnos, amigos... y sigo anunciando con convicción
- + Evito dar escándalo a los pequeños
- + Apoyo, (aún con un vaso de agua) a los que dedican su vida al anuncio

	LECTURAS	CONTENIDO	SIMBOLO	ACTIVIDAD	TAREA
Semana litúrgica: XXVI Semana del Tiempo Ordinario, ciclo B	<p>Citas: Nm 11,25-29: ¡Ojalá todo el pueblo fuera profeta!</p> <p>Sant 5,1-6: Su riqueza está corrompida</p> <p>Mc 9,38-43.45.47-48: El que no está contra nosotros está a nuestro favor</p>	<p>Jesús invita a la apertura, reconociendo que un mensaje de Jesús nos puede llevar</p> <p>El Mensaje de Jesús es tan amplio como el mundo, lleva al creyente a convertirse en misionero... aunque él/ella mismos tengan muchos defectos.</p> <p>La única pregunta que hay que responder es: ¿Estás con Jesús o contra Él?</p>	<p>Poner dos flechas que apunten en dos direcciones con la pregunta: ¿Hacia dónde vas? ¿Hacia dónde vamos?</p>	<p>Pensar en situaciones en las que he rechazado el mensaje de Jesús porque venía de una persona que no cumple lo que dice.</p>	<p>Revisar en familia, en el grupo escolar, en el trabajo, con los amigos: ¿Qué posición tomamos frente a la Palabra de Dios? ¿Significa “vida” para nosotros y para los demás?</p> <p>¿Qué tanto estoy dispuesto a invertir (tiempo, dinero, energías...) en la predicación? y ¿qué tanto manifiesto mi apoyo a los que anuncian la Palabra en otras naciones y lugares?</p>

PRIMERA Y SEGUNDA LECTURA DEL DOMINGO

Nm 11,25-29: **¡Ojalá todo el pueblo fuera profeta!**

Salmo responsorial 18: **Los mandatos del Señor son rectos y alegran el corazón**

Sant 5,1-6: **Su riqueza está corrompida**

Mc 9,38-43.45.47-48: **El que no está contra nosotros está a nuestro favor**

PALABRA DE DIOS:

Lectura del libro de los Números 11, 25-29

Entonces el Señor descendió en la nube y le habló a Moisés. Después tomó algo del espíritu que estaba sobre él y lo infundió a los setenta ancianos. Y apenas el espíritu se posó sobre ellos, comenzaron a hablar en éxtasis; pero después no volvieron a hacerlo.

Dos hombres -uno llamado Eldad y el otro Medad- se habían quedado en el campamento; y como figuraban entre los inscritos, el espíritu se posó sobre ellos, a pesar de que no habían ido a la Carpa. Y también ellos se pusieron a hablar en éxtasis.

Un muchacho vino corriendo y comunicó la noticia a Moisés, con estas palabras: "Eldad y Medad están profetizando en el campamento."

Josué, hijo de Nun, que desde su juventud era ayudante de Moisés, intervino diciendo: "Moisés, señor mío, no se lo permitas."

Pero Moisés le respondió: "¿Acaso estás celoso a causa de mí? ¡Ojalá todos fueran profetas en el pueblo del Señor, porque él les infunde su espíritu!"

Palabra de Dios.

SALMO Sal 18, 8. 10. 12-13. 14 (R.: 9a)

R. Los preceptos del Señor son rectos, alegran el corazón.

La ley del Señor es perfecta,
reconforta el alma;
el testimonio del Señor es verdadero,
da sabiduría al simple. R.

La palabra del Señor es pura,
permanece para siempre;
los juicios del Señor son la verdad,
enteramente justos. R.

También a mi me instruyen:
observarlos es muy provechoso.
Pero ¿quién advierte sus propios errores?
Purifícame de las faltas ocultas. R.

Presérvame, además, del orgullo,
para que no me domine:
entonces seré irreprochable
y me veré libre de ese gran pecado. R.

Lectura de la carta del apóstol Santiago 5, 1-6

OJALÁ TODOS FUERAN PROFETAS

¿Quién puede anunciar la Palabra de Jesús?

Ustedes, los ricos, lloren y giman por las desgracias que les van a sobrevenir. Porque sus riquezas se han echado a perder y sus vestidos están roídos por la polilla. Su oro y su plata se han herrumbrado, y esa herrumbre dará testimonio contra ustedes y devorará sus cuerpos como un fuego.

¡Ustedes han amontonado riquezas, ahora que es el tiempo final! Sepan que el salario que han retenido a los que trabajaron en sus campos está clamando, y el clamor de los cosechadores ha llegado a los oídos del Señor del universo.

Ustedes llevaron en este mundo una vida de lujo y de placer, y se han cebado a sí mismos para el día de la matanza. Han condenado y han matado al justo, sin que él les opusiera resistencia.

Palabra de Dios.

Evangelio de Nuestro Señor Jesucristo según san Marcos 9, 38-43. 45. 47-48

Juan dijo a Jesús: "Maestro, hemos visto a uno que expulsaba demonios en tu Nombre, y tratamos de impedírselo porque no es de los nuestros."

Pero Jesús les dijo: "No se lo impidan, porque nadie puede hacer un milagro en mi Nombre y luego hablar mal de mí. Y el que no está contra nosotros, está con nosotros.

Les aseguro que no quedará sin recompensa el que les dé de beber un vaso de agua por el hecho de que ustedes pertenecen a Cristo.

Si alguien llegara a escandalizar a uno de estos pequeños que tienen fe, sería preferible para él que le ataran al cuello una piedra de moler y lo arrojaran al mar.

Si tu mano es para ti ocasión de pecado, córtala, porque más te vale entrar en la Vida manco, que ir con tus dos manos a la Gehena, al fuego inextinguible. Y si tu pie es para ti ocasión de pecado, córtalo, porque más te vale entrar lisiado en la Vida, que ser arrojado con tus dos pies a la Gehena.

Y si tu ojo es para ti ocasión de pecado, arráncalo, porque más te vale entrar con un solo ojo en el Reino de Dios, que ser arrojado con tus dos ojos a la Gehena, donde el gusano no muere y el fuego no se apaga."

Palabra del Señor.

<http://www.pastoralsocialcba.org.ar/palabra.htm#ciclob>